

Por primera vez en la historia Cabildo es sede de la Prueba de Acceso a la Educación Superior

Esta tarde Cabildo marcó un hito histórico en la educación comunal al ser, por primera vez, sede de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES). El Liceo Polivalente A-2 fue el establecimiento seleccionado para recibir a todos los estudiantes cabildanos y petorquinos que rendirán las pruebas, quienes antes debían trasladarse hasta La Ligua para realizar este importante examen, lo que significaba incurrir en mayores gastos, tardar mayor tiempo y un aumento en la tensión y nervios de los adolescentes.

De manera muy expedita y ordenada, sin ningún contratiempo, ingresaron los jóvenes este lunes a las aulas para rendir la prueba Electiva de Ciencias, mientras que mañana, martes 29, están programadas las pruebas de Competencia Lectora y Competencia Matemáticas, para finalizar este miércoles con la electiva de Historia y Ciencias Sociales.

Anuncio Patrocinado

"Hoy es un día histórico para nuestra comuna. El sueño de muchas generaciones de estudiantes se hace realidad. El rendir, en su propia comuna, la Prueba de Acceso a la Educación Superior. Este es un anhelo que me propuso la concejal Cecilia Vera el año pasado, que gracias a la aprobación, este año, del DEMRE, hemos podido materializar. Es decir, Cabildo cuenta con una sede oficial para la rendición de la PAES que el día de hoy los cabildanos y petorquinos, por primera vez, van a rendir acá, en esta sede, para que nunca más tengan que viajar afuera de la comuna para alcanzar sus estudios superiores", fueron las palabras llenas de emoción que entregó el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso.

Por su parte, la concejala Cecilia Vera, propulsora de esta iniciativa, se refirió al éxito que significaba por fin tener a Cabildo como sede. "Es una gestión que me costó, pero se logró. Son varios años que estamos en esto y gracias al alcalde Víctor Donoso, yo le mencioné mi sueño que tenía de gestionar esto acá y él me escuchó y me apoyó. Y ahora estamos acá en la entrada del liceo donde va a comenzar hoy la PAES por primera vez", señaló.





En la instancia también estuvo presente el concejal de Petorca, Jaime Paredes Reyes, quien se refirió al descanso económico que tendrán las familias, sobre todo de Petorca, al dar la prueba en Cabildo y no en La Ligua. "Para mí y todos los jóvenes yo creo que es bastante importante por la economía que tiene en poder llegar hasta Cabildo y no dirigirse hasta La Ligua. Los pasajes suben y aparte que también la locomoción no está muy buena, en cuanto a la locomoción pública", manifestó.

Finalmente, este gran hito marca un avance en la búsqueda de la descentralización para estos sectores más alejados, logrando que Cabildo continúe creciendo en educación y desarrollo. Así lo planteó el jefe del Departamento de Educación Municipal, José Luis Núñez. "En cuanto al beneficio, es claramente el sentido de pertenencia para todos los cabildanos, el sentir que Cabildo cada vez se está potenciando más. En lo personal, pienso que la descentralización la hemos estado logrando. Cabildo si está en la palestra y hemos logrado descentralizar todo lo que antes se hacía en La Ligua o en Valparaíso, estas actividades las hemos traído acá a la comuna, y esto nos está dando un nuevo impulso como comuna, como cabildanos", sentenció.

y tú, ¿qué opinas?